



## OPTIMIS SABET PREDIKAT TERTINGGI Seluruh Kecamatan Jalankan Aspek Kota Sehat

YOGYA (KR) - Selama sepekan kemarin, sejumlah wilayah di Kota Yogya mendapat kunjungan dari tim verifikasi kota sehat tingkat nasional. Yogya optimis mampu menyabet predikat tertinggi seiring seluruh kecamatan yang mampu menjalankan aspek kota sehat.

Ketua Forum Kota Sehat Kota Yogya, Tri Kirana Muslidatun mengatakan, tatanan kota sehat yang digulirkannya mencakup tujuh hal. Masing-masing kawasan permukiman sarana dan prasarana umum, kawasan sarana lalu lintas tertib dan pelayanan transportasi, kawasan industri dan perkantoran, kawasan pariwisata, kawasan pangan dan gizi, kehidupan masyarakat yang mandiri dan kehidupan sosial.

"Pada tahun 2007, dari 14 kecamatan

yang ada di Kota Yogya baru lima kecamatan yang mampu menjalankan aspek kota sehat. Namun pada tahun ini semua kecamatan sudah menggulirkannya, bahkan muncul banyak inovasi," jelas Tri Kirana, Minggu (1/9).

Oleh karena itu, imbuahnya, perwujudan kota sehat bukan menjadi tugas Dinas Kesehatan semata melainkan hampir semua organisasi perangkat daerah (OPD) dan masyarakat. Hal ini karena keberadaan kota sehat mendukung peningkatan kualitas pendidikan, kesehatan, sosial dan budaya.

Terpisah, Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi menyebut pihaknya menargetkan pada tahun ini mampu kembali meraih Swasti Saba Wistara untuk ketujuh kalinya. Swasta Saba Wistara meru-

pakan predikat tertinggi untuk kota sehat yang dinilai oleh tim pusat setiap dua tahun sekali.

"Dari sambutan masyarakat ketika menerima tim verifikasi kota sehat pekan kemarin, kami optimis predikat tertinggi bisa diraih lagi. Unsur di wilayah mampu memodifikasi aspek kota sehat tidak hanya dari sisi administrasi namun juga realisasinya," jelasnya.

Sementara sejumlah lokasi yang dinilai secara langsung oleh tim pusat antara lain Pasar Ngasem, Patchan, Kraton, Sanggrahan Garden, kampung Kelengkeng Giwangan, Stasiun Tugu, Sosromenduran Gedongtengen, jalur pedestrian Malioboro, Suryatmajan Danurejan, Keparakan Mergangsan, XT Square dan Pandeyan Umbulharjo. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005